



Wachsende Zahlen bei der schulergänzenden Betreuung

Für die schulergänzende Betreuung der Schule Volketswil sind für das kommende Schuljahr 2019/2020 erneut mehr Anmeldungen als in den Vorjahren eingetroffen. So stieg alleine im Schülerclub Lindenbüel an Spitzentagen die Zahl der Anmeldungen für den Mittagstisch von 59 auf 80 Kinder.

Das schulergänzende Betreuungsangebot der Schule Volketswil wird stetig beliebter. So sind in den drei Schülerclubs Lindenbüel, In der Höh und Gutenswil wiederum mehr Kinder als letztes Schuljahr angemeldet worden. Waren es im Schuljahr 2018/19 gesamthaft noch 246 Kinder, die ein oder mehrere Module der schulergänzenden Betreuung besucht haben, werden es im kommenden Schuljahr bereits 261 Kinder sein. An Spitzentagen, wie etwa montags, sind teilweise fast ein Drittel mehr Kinder von den Eltern angemeldet worden. So werden im Schülerclub Lindenbüel am Montagmittag nach den Sommerferien neu 80 Kinder den Mittagstisch besuchen, im Schuljahr 2018/2019 waren es noch 59, im Schuljahr 2017/2018 46 Kinder. Auch in den Schülerclubs Gutenswil und In der Höh sind die Belegungszahlen steigend.

Um dem Bedarf gerecht zu werden, ist – wie bereits kommuniziert – in der Schulanlage Hellwies aus das Schuljahr 2020/2021 ebenfalls ein schulergänzendes Betreuungsangebot geplant.

Durch die unerwartet hohe Zunahme der Anmeldungen ist die Organisation für genügend Betreuungspersonals dieses Jahr eine grosse Herausforderung. Damit Synergien genutzt werden können, sind Verschiebungen sowie zusätzliches Betreuungspersonal notwendig. Nach den Sommerferien wird der Schülerclub In der Höh neu durch Sabrina Montilla geleitet, die seit Herbst 2017 bereits den Schülerclub Lindenbüel leitet.

Absetzung Schulgemeindeversammlung

Die ausserordentliche Schulgemeindeversammlung vom 20. September 2019 wird mangels Traktanden abgesetzt.